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■■■会長の時間     吉永章子会長 

本日は第４回クラブ協議会です。各奉仕部門の

委員長の皆さんにプログラムの過程と推移を発

表して頂きます。フォーラム・ディスカッション

の形を執りますのでご質問等ありましたら宜し

くお願いいたします。 
 さて、｢ロータリーの友｣１月号の 18頁から 21
頁、ご閲頂けたことと思います。2710 地区の南
園義一 PG（2004～06）の記事が掲載されていま
す。その中で昨年 11月末に開かれた第 41回ロー
タリー研究会に於いて綱領等翻訳問題調査研究

小委員会の鳥居滋委員長がロータリーの心とも

言われている｢ロータリーの綱領｣を「ロータリー

の目的」に改訂した由を発表した事が記されてい

ます。英語原文はそのままで内容も現代的な表現

になり規定審議会の結果を待って 2013年の手続
要覧には、新「ロータリーの目的」として掲載さ

れる予定となっています。1935 年に「ロータリ
ーの綱領」が誕生して 50 数年にも亘り日本のロ
ータリアンに親しまれてきましたがもっと平易

で判りやすくする為に 2010～12 年度の RI 理事
や財団管理委員の提案でガバナー協議会に綱領

等翻訳問題調査研究小委員会が設置されました。

原文英語の検討に至るまで３年弱に亘り日本の

ロータリアンに｢ロータリーの綱領｣の世論調査

から始め、あらゆる角度から調査研究が進められ、

又、改訂案については RI諮問委員会と意見を交
わし、結果を全体にまとめ承認されています。ご

存知の様に入間RCは今年度のスタート時から月
の第一例会に綱領唱和があります。今後を鑑みて

新｢ロータリーの目的」で唱和を行います。早速

手軽に持ち歩けるラミネート加工を発注しまし

たので間も無く会員の皆様にお渡し出来ます。     
2013-14 年度の RI のテーマが、ロン・バート

ン会長エレクトより発表されました。 
"Engage Rotary, Change Lives"「ロータリーを
実践し、みんなに豊かな人生を」 

 

■■■幹事報告          齋藤栄作幹事 

1. ＲＬＩ開催中止・1/26・ 2/16・ 3/17 
2. 2/24 入間市市民活動センター交流会開催 
3. 2012～2013 年度下期地区分担金納入案内 
4. 1/31ＩＭ実行委員会 例会後武蔵クラブで開催 
5. 1/29 羽生実業高校インターシップ意見交換会 
6. 2/10 第 47 回ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞ次期指導者講習会 
7. 社会奉仕委員会の丸太ベンチ寄贈(児童館)が 
臨時理事会にて承認 

 

■■委員長報告 

会員増強委員会        宮崎正文委員長 

 先の家庭集会で決まりました 30 名の方々の訪

問を行い、新しい会員が入ります様ご協力下さい。 

親睦活動委員会       晝間和弘委員長 

 来週の新年会に皆様、奮ってご参加下さい。 

 

＜出席報告＞         新井格出席委員長 

会員数 出席数 出席率 前回修正率

38 名 24 名 63.2％ 73.7％ 

事前欠席連絡 8 名 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞     細淵克則ＳＡＡ 

友野政彦君～増強の家庭集会を欠席いたしまし

た。齋藤金作君、宮崎正文君～早退致します。 

本日\3,000       累計\750,550  

 

■回覧、配布物 

① 会費納入のお願い 

② クリスマス家族例会会計報告 

③ 茶の香めーる Vol．47 

④ 国際交流 NEWS No.83 

⑤ ハイライトよねやま 154 

⑥ ロータリー補助金ニュース 

⑦ RLI 下期の開催中止のお知らせ 

⑧ 青少年交換委員会・派遣学生 1月次報告書 

⑨ 1/31・2/7 むさしクラブでの例会出席確認 

⑩ 他クラブ週報  ⑪週報２６号 

第２７号 ２７４４回例会 ２０１３年 １月１７日（木） 

■ 2012-2013 ＲＩ会長：田中 作次 
■ ＲＩ第 2570 地区ガバナー：鈴木 秀憲 

■ 会長：吉永 章子 幹事：齋藤 栄作  

■ 例会日：木曜日 12：30～13：30   

■ 例会場：丸広百貨店入間店６Ｆ バンケット・ホール 

      Tel.04-2963-1111 
 

■会報委員長：関谷 永久 

■当 番 ：上野 弘勝 

■事務所：〒358-0023 入間市扇台 3-3-7 ハイツ斎竹 101 号
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■クラブ奉仕委員会     加藤国夫委員長 

｢出席委員会｣全ての会員がロータリーの会合に

出席する事、本クラブ例会出席＆出席できない時

の出席を良くする為の奨励策を講じ努力頂く。 

｢会報委員会｣宅見允委員長退会につき関谷永久

会員を委員長とし引き続きお願いたします。 

｢親睦委員会｣会員間の知り合いと友誼と増進を

目的に会員家族を巻き込んだ活動をしておりま

す。上半期はフェメール展・ツタンカーメン鑑

賞・伊勢・志摩親睦旅行・クリスマス家族例会。 

｢雑誌委員会｣ロータリアン誌に対する関心を喚

起しクラブ例会において毎月雑誌の簡単な紹介

をして、続いて読んで頂く事を奨励しております。 

｢プログラム委員会｣充実した有意義な例会の   

実施を目指して、会員卓話又は講師卓話の講師に 

多彩なゲストをお呼びするよう心掛けている。 

｢広報委員会｣一般世間にロータリーの歴史、活動

と綱領に関する情報発信に鋭意努力してます。 

｢ロータリー美術館｣会員及び会員家族の作品を

随時例会時に展示鑑賞すると言う趣旨で、ガバナ

ー訪問時、市長年頭所感時等に展示。又美術館巡

りを親睦委員会に合わせて実施しております。 
■職業奉仕委員会      吉沢誠十委員長 

１０月の職業奉仕月間に｢放射線障害｣と題し

て、防衛医科大学小須田教授に卓話をして頂き、

１２月にはインフルエンザ予防接種を実施。地区

で作成している「我等の生業」に齋藤金作会員と

加藤国夫会員に出筆を頂き２月に発行される予

定です。今後は活動計画にある会員の方々の職業

に関する卓話及び職場見学会が実施が出来れば

と思います。又、地区の職業奉仕委員長等の卓話

も実施出来ればと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

■社会奉仕委員会      粕谷康彦委員長 

7 月に地域交流研修会、打水大作戦を入間南 RC

と一緒に行ないました。9月は環境に関する団体

との交流会である｢入間環境フェアー｣に参加。加

治丘陵保全や過去に設置した看板回りの整備実

施。又 11 月にはブライダル副委員長の醍醐治江

様に卓話をお願いしました。入間児童センターの

子ども広場への丸太ベンチ５台の寄贈、万燈まつ

り収益金を「希望の風奨学金」に送りました。 

後期は 3月に地区奉仕プロジェクトとして、しだ

れ桜の苗木を入間市への寄贈を予定しています。  

■国際奉仕委員会      忽滑谷明委員長 

世界社会奉仕委員会では、書き損じハガキの回

収や数回の飢餓ランチを実施。会員に余り認識さ

れていない様ですので更にＰＲする所存です。 

ロータリー財団委員会では、9月地区セミナー

参加、10 月板木麻耶さんによる ROTEX 活動につ

いての卓話を行いました。又、財団への年次寄付

(＄3300)も実施。米山記念奨学委員会では 7,10

月に地区セミナーに参加し、９月で修了した李宝

雲さんの卓話を行いました。また前期普通寄付

(￥2000)並びに特別寄付につては既に実施し、後

期普通寄付については来月実施の予定です。 
■新世代奉仕部門委員会   西山祐三委員長 

 今年度新世代奉仕委員会においては、新世代の
主なプログラム、ロータリー青少年交換の該当者

がおらず、なお且つ活動計画に唱っておりますに

も参加できていない状況ですので 11 月に行なわ

れました、ロータリー情報研修会の資料を基に常

設プログラムのインターアクト・ローターアク

ト・ロータリー青少年交換・ロータリー青少年指

導者養成プログラムの説明をいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第２８号 ２７４５回例会 ２０１３年 １月２４日（木） 

■ 魚いち 
■ 点鐘：18:30 

■■■第４回クラブ協議会■■■ 

会報委員会（石川・関谷）

■■■幹事報告   齋藤栄作幹事 

①1/25 PM9:00 NHK BSプレミア
ムにて日本風土記東北の冬が放

映 その中で米山梅吉翁が三井

報恩会にて農村振興に助力をし

た岩手県紫波町農家の様子紹介 
②2/24 東松山紫雲閣にて米山記念
奨学部門終了式並びに歓送会


